

# CUWITAN

## Satgas Yonif 323 Buaya Putih Bagikan Pakaian Untuk Masyarakat Sekitar Titik Kuat

Tommy Pradana - [PAPUA.CUWITAN.COM](http://PAPUA.CUWITAN.COM)

Dec 17, 2024 - 09:31



*Satgas Yonif 323 Buaya Putih Bagikan Pakaian kepada masyarakat sekitar Titik Kuat*

Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad kembali menunjukkan kepeduliannya kepada masyarakat sekitar dengan membagikan pakaian layak pakai di sekitar titik kuat operasi, Aksi ini merupakan bagian dari program kemanusiaan yang dilakukan oleh Satgas dalam rangka mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat di wilayah tugas. Kegiatan ini disambut antusias oleh warga

setempat yang merasa sangat terbantu, terutama karena beberapa daerah yang mereka tempati sulit dijangkau bantuan, Kp Kago, Distrik Ilaga, Kabupaten Puncak, Senin (16/12/24)

Image not found or type unknown



Pasiter Satgas Letda Chk Dani menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meringankan beban masyarakat yang kesulitan memenuhi kebutuhan sandang. Menurutnya, selain menjalankan tugas pokok menjaga keamanan, Satgas juga memiliki tanggung jawab sosial untuk membantu warga sekitar. "Kami berharap, bantuan ini bisa memberikan manfaat dan mempererat kebersamaan antara TNI dan masyarakat," ujar Pasiter

Pembagian pakaian dilakukan secara langsung kepada masyarakat yang melintas di sekitar pos titik kuat. Warga yang kebetulan berada di sekitar lokasi terlihat gembira menerima pakaian yang disediakan oleh Satgas. Pakaian-pakaian tersebut merupakan hasil pengumpulan dari personel Satgas dan juga donasi dari berbagai pihak yang peduli terhadap kondisi masyarakat di wilayah tersebut.

Salah satu warga yang menerima bantuan, mama Amira Alom, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada anggota Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad. "Bantuan seperti ini sangat berarti bagi kami. Dengan adanya pakaian ini, kami

merasa diperhatikan oleh TNI,” ujarnya dengan mata berbinar. Ia juga berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan agar masyarakat lain yang membutuhkan bisa merasakan manfaatnya.

Image not found or type unknown



Di sisi lain, kegiatan ini juga menjadi momen untuk meningkatkan komunikasi antara TNI dan masyarakat. Anggota Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad memanfaatkan kesempatan tersebut untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat terkait kondisi di daerah tersebut. Hal ini menjadi langkah penting dalam menciptakan situasi yang kondusif serta memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap keberadaan Satgas TNI di wilayah mereka.

Image not found or type unknown



Melalui aksi kemanusiaan seperti ini, Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad tidak hanya menjalankan tugas menjaga keamanan, tetapi juga menjadi agen perubahan positif di tengah masyarakat. Dengan berbagai program yang mendekatkan mereka pada warga, TNI terus membuktikan komitmennya untuk hadir dan membantu, tidak hanya dalam menjaga kedaulatan negara tetapi juga dalam menjawab kebutuhan sosial masyarakat.